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Ata da decima nona Sessão ordinária Câmara Municipal de Theobroma, em seu 
segundo Biênio. Ao oito (08), dia do mês de junho (06) do ano de dois mil e vinte 
(2020), ás 10: horas o senhor Presidente Gilmar, cumprimentou a todos, 
verificou que teve quórum legal declarou aberta à decima nona sessão 
Ordinária. Convidou Excelentíssimo vereador Cesar Aparecido para fazer a 
leitura da bíblia. O mesmo leu em Provérbios 15. O presidente nomeou a secretario 
A D HOC, senhora Silma para fazer a leitura da ata anterior. O presidente colocou 18ª 
Ata em votação dos nobres vereadores, e foi aprovado por unanimidade dos 
vereadores presente. Leitura da apresentação da Ordem do dia: Apresentação do 
projeto de lei nº 015GP/PMT/2020. Abre Credito Especial no Orçamento do 
Corrente Exercício e da outras Providencias. Apresentação e discussão da 
INDICAÇÃO Nº 001/GV/CARLINHOS/2020. Que o Executivo Municipal dentro dos 
transmitis legais através da secretaria de Agricultura a possibilidade de 
viabilizar aquisição de maquinas: empacotadora de silagem, para atender o 
pequeno produtor Rural. O presidente passou para leitura e discussão da indicação  
INDICAÇÃO Nº 001/GV/CARLINHOS/2020. Que o Executivo Municipal dentro dos 

transmitis legais através da secretaria de Agricultura a possibilidade de 

viabilizar aquisição de maquinas: empacotadora de silagem, para atender o 

pequeno produtor Rural. Vereador Carlinhos fala que essa indicação vem atender o 

produtor Rural, que tiveram um excetivo, de plantar capim açu para fazer silagem, 

para tratar do gado como agora começa a colheita, como a colheita para silagem ela 

e um pouco cara, depende de vários itens, e isso tudo tem um custo alto, se a 

secretaria adquirir as maquinas empacotadora, como é uma máquina barata, tem 

como o produtor abaixa o custo da produção dele, com isso a viabilidade do produtor 

ter lucro e muito maior. E conta com voto de cada um dos senhores vereadores. O 

presidente colocou em votação e foi aprovado por unanimidade dos vereadores 

presente. O presidente comunica aos senhores vereadores que o prefeito decretou 

devido ao feriado de quinta-feira CORPUS CRIST, o prefeito decreto ponto facultativo 

na sexta feira. Não havendo nada mais a ser deliberar o senhor Presidente pediu à 

proteção de Deus e declarou encerrada a decima nona sessão ordinária as doze 

(10:20) horas e vinte minutos.   

 
 
                                                  ___________________ 

Gilmar Alves de Souza 
Presidente. 

 


